


Casco Histórico 
• Impulsaremos la adquisición de solares para construir viviendas públicas 

• Realizaremos un Plan Cuatrienal de Renovación del Pavimento acorde 
con el entorno 

• Terminaremos la escaleras mecánicas que enlazan Safont con el Palacio 
de Congresos y, por tanto, con el Casco Histórico 

• Recuperaremos el jardín histórico de la Cava 

• Iniciaremos el proyecto piloto de creación de la figura del Sereno en el 
barrio 

• Crearemos una depuradora de aguas residuales en el Casco Histórico 

• Continuaremos rehabilitando nuestro patrimonio a través del Consorcio y 
la Escuela Taller 

• Potenciaremos el Palacio de Congresos como elemento revitalizador del 
Casco Histórico 

• Impulsaremos que todos los establecimientos del Casco Histórico tengan 
el distintivo de calidad turística 

• Daremos gratuidad un día a la semana a las visitas turísticas a la ciudad 
realizadas por los toledanos 

• Potenciaremos el Centro Cultural San Marcos como marco en el que se 
encuadren diferentes manifestaciones artística con el fin de dotar de vida 
al Casco Histórico 

• Dotaremos de red wifi a los parques municipales 



Nuestro 
E~ui~o 

Juan José Alcalde 
Saugar 
Concejal de Juventud. 
Presidente de Nuevas 
Generaciones del 
Partido Popular de 
Toledo. 

Carolina Alonso 
Femández 
Orientadora laboral en 
la Fundación ONCE de 
Madrid y COCEMFE 
Toledo. 

Angeia Moreno 
Manzanaro Cerdeño 
Concejal de Turismo y 
relaciones 
institucionales del Ayto. 
de Toledo. 

Joaquin Romera 
Garcia 
Secretario de 
Organización del Parti
do Popular de Toledo. 

José Salinero Pérez 
Miembro de la Junta 
de Distrito 
de Buenavista. 

Maripaz Ruiz 
González 
Concejal de urbanismo, 
infraestructuras y 
Medio Ambiente del 
Ayto. de Toledo. 

Rosa M' Fernández 
Marcote 
Coordinadora de 
Servicios del Ayto. 
de Toledo 

David Rey Drliz 
Secretario de la Junta 
de Distrito 
de Sta. Bárbara. 

Lamberto García 
Pineda 
Vicealcalde y titular 
del área de gobierno 
de economía interior, 
empleo y servicios. 

M' José Rivas Rivas 
Concejal de Servicios 
Sociales, Mujer, Familia 
y Presidenta de la Jun
ta de Distrito de Sta. 
M' Benquerencia. 

M' Teresa Gómez 
Alonso 
Fundadora de Pretox y 
vecina de 
Vistahermosa. 

Fernando Sanz 
Dominguez 
Concejal de Partici
pación Ciudadana 
del Ayuntamiento de 
Toledo. 

Raquel Moreno 
González 
Vicesecretaria de Ac
ción Social del Comité 
Ejecutivo Provincial de 
Nuevas Generaciones 
de Toledo. 

Angel Rosa Gómez 
Concejal Honorario del 
Ayuntamiento 
de Toledo. 



Fernando Fernández 
Gaitán 
Concejal del Gobierno 
de Deportes. 

Fernando José 
Torres Vlllamor 
Abogado en ejercicio y 
vecino de Valparaiso: 

M' Rosario del 
Saz-Orozco Cañedo
Argüelles 
Vocal de la Junta 
Local de 
S. Antón - Buenavista. 

M' Luisa Martfnez 
Moreno 
Miembro de la 
Comisión permanente 
del consejo diocesano 
de Laicos. 

M' Luisa Cruz 
Fernández 
Vocal de la Junta de 
Distrito de 
Sta. M' de Benque
rencia. 

José Antof\io de fa 
Vega Péret 
Vocal de la Junta de 
Distrito de San Antón 
- Buenavista. 

Paloma Barredo de 
Vafenzuela 
Coordinadora de la 
Provincia de Toledo del 
GIPEC. 

Tamara Rodríguez 
Castellanos 
Miembro del Comité 
Ejecutivo Provincial de 
Nuevas Generaciones 
del Partido Popular de 
Toledo. 

Laura Gómez Rojas 
Vocal de la Junta de 
Distrito de 
Sta. M' de Benque
rencia. 

José Julhln Gomez -
Escalonflla Tenorio 
Miembro de la 
Comisión Nacional de 
Turismo del Partido 
Popular. 

José Migue! Rodrí
guez Gálvez 
Presidente de la Junta 
Local de 
Sta. Bárbara. 

Fernando Vídal 
Turiégano 
Vicepresidente de la 
Junta de Distrito del 
Casco Histórico. 

Javier Alonso Cuesta 
Concejal Delegado de 
Obras y Servicios. 
Presidente de la Junta 
de Distrito del Casco 
Histórico. 

Francisco José Nieto 
Martín 
Secretario de la Junta 
Local de San Antón 
- Buenavista. 

Carmen Rivera 
d~I c illo 
Vocal de la Junta de 
Distrito del 
Casco Histórico. 



• Construiremos una residencia municipal de estudiantes en la 
C/ Esteban lllán 

• Haremos del Casco Histórico un gran centro comercial al aire libre 

Azucaica 
• El Plan de Ordenación Municipal aprobado en el gobierno del PP 

nos permitirá construir 4 puentes que conexionen el barrio con Santa 
María de Benquerencia y con el resto de la ciudad para mejorar las 
comunicaciones 

• Construiremos una guardería 

• Pondremos a disposición suelo para construir viviendas públicas 

• Ampliaremos el cementerio 

• Construiremos un campo de fútbol 

• Ampliaremos el centro cívico 

• Cederemos las "antiguas escuelas" a la Asociación de Vecinos para 
poder construir en la zona un Centro de Atención a la Infancia 

• Construiremos un nuevo depósito de abastecimiento de agua potable 

• Dotaremos de red wifi a los parques municipales 
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